



Regierungsratsbeschluss vom 28. November 2023

Interpellation Nr. 139 Andrea Strahm betreffend Erschliessung von Grossbasel mit Fernwärme bis zur Kantons- resp. Landesgrenze; schriftliche Beantwortung

P235557

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Fernwärme kann in Gebieten mit geringerem Energiebedarf und geringerer Nutzungsdichte nicht wirtschaftlich betrieben werden, weshalb eine flächendeckende Versorgung aller Liegenschaften im Kanton nicht möglich ist. Im behördenverbindlichen Teilrichtplan Energie wurde die nötige Priorisierung anhand von verschiedenen Parametern vorgenommen. Für die Gebiete, die nicht an die Fernwärme angeschlossen werden können, gibt es gute Alternativen wie z.B. Erdsonden oder Luft-/Wasserwärmepumpen, die sowohl technisch, wie auch wirtschaftlich mit der Fernwärme mithalten können. Alle neuen erneuerbaren Heizsysteme werden vom Kanton finanziell unterstützt.

